

早池峰山山開き

6月12日、早池峰山において早池峰国定公園地域協議会主催の早池峰山山開きが3年ぶりに開催されました。



早池峰山頂での神楽奉納の様子



花を咲かせ始めた高山植物



梯子に挑む



熊出没の注意喚起看板

山頂付近の残雪

当日は、交通規制により岳駐車場より小田越登山口までシャトルバスでの移動となりましたが、早朝から多数の登山者でバスは満席でした。

小田越登山口では、岩手県・花巻市・遠野市・宮古市の各代表と、三陸北部署署長の5名によるテープカットが行われ、予定通りの登山開始となりました。

登り初めは若干ガスがかかっていましたが、最適な気温で登山しやすく、各種高山植物も随所に花を咲かせ、登山客の目を楽しませていました。80才を越えた健脚な方も登山に参加されていました。

頂上付近は若干の残雪もありましたが、時折晴れ間もあり、眼下の景色もちらほらみえました。

登頂後は、山頂安全祈願祭が早池峰神社宮司の佐々木さんにより執り行われ、山田支署長ほか関係団体による玉串奉奠のあとは、早池峰岳神楽保存会による神楽奉納が執り行われ祈願祭が無事終了しました。

私は、祈願祭後にコーヒー豆を挽き、メスティンでビーフンを調理し、早池峰山の風を感じながら昼食を食すという目標も果たせましたので大満足でした。

前日には、小田越コース5合目付近でクマが出没し県外の登山客が怪我をしております。現場は、岩場・高山植物が点在する見通しの良い箇所、クマの出没は少ないものと思われましたが、登山をする方におかれましては、熊鈴・熊スプレーなどの装備を整え、楽しい登山を満喫して頂ければと思います。

交通規制等の情報はこちらをご覧ください。

(花巻市ホームページ 早池峰国定公園トップページより)

<https://www.city.hanamaki.iwate.jp/kanko/midokoro>

[/shizen/1003918.html](https://www.city.hanamaki.iwate.jp/kanko/midokoro/shizen/1003918.html)

附馬牛森林事務所森林官 久坂浩志